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令和３年 第１回 川口市教育委員会定例会会議録

                      日 時 令和３年２月４日（木）

                          午後１時３０分

                      場 所 ワークファンルーム会議室１・２

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学

委 員    中 田 裕 之     書 記  今 本 敬 幸

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  教育総務部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    森 田 吉 信

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

  中央図書館長    丸 山 清 代

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      別 府 さつき

  学務課主幹     寺 田 和 成

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    狩 野 友 重

  高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第２２回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配

       付している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）
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４ 教育長報告

茂呂教育長 教育長報告（６）は個人情報を含む内容であることなどのため、秘密会で

       行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、教育長報告（６）は秘密会で行う。

（１）２月行事予定について

茂呂教育長   ２月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（２）１２月市議会定例会の概要について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）令和２年度「地域学校協働活動」推進に係る文部科学大臣表彰について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）令和２年度川口市優秀教職員表彰被表彰者について

【説 明】   （学務課主幹が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（５）卒業（園）式及び入学（園）式について

【説 明】   （学務課主幹が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（７）教育委員会における新型コロナウイルス感染症の対応について

【説 明】   （教育総務課長、庶務課長が当日資料２に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

齋藤委員    市立高等学校の部活動における感染対策の状況は如何か。

高等学校事務長 大会前を除き、原則実施しておらず、県立の高等学校と同じ対応をとって

       いる。今後、部活動を再開できる状況になった際も、検温等の体調管理を徹
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       底する予定である。

齋藤委員    全国的には、部室内での更衣時や部活動後の下校中の飲食時でのクラスタ

       ーが発生しており、懸念をしている。部活動再開の際には、これらについて

       も対策をとるよう、要望する。

中田委員    ２ページに、レベル１やレベル２と記載されているが、これは何を示して

       いるのか。

学校保健課長  文部科学省が示したもので、レベル１から３まで設定されており、緊急事

態宣言発令後の行動基準となるレベル２は、新型コロナウイルス感染症分科

会提言における分類である、ステージⅡ、Ⅲに相当するものである。

        緊急事態宣言の発令に伴い、レベル１からレベル２に引き上げ、緊急事態

措置中の授業や部活動においては、リスクの高いものは実施せず、リスクの

低いものから実施するものである。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

５ 協議事項

茂呂教育長 協議事項（２）は、告辞文書の文面が、卒業式以前に卒業生を含め広く市

       民の目に触れることが、性質上好ましくないため、秘密会で行いたいが如何

       か。

茂呂教育長   異議なしと認め、協議事項（２）は秘密会で行う。

（１）川口市教育振興基本計画（案）について

【説 明】   （教育総務課長が別添資料２に基づき説明した。）

【質疑応答概要】

菅原委員    １点目として、ＳＤＧｓのロゴマークやＥＳＤの推進について記載されて

       いるが、これらの比較的新しい用語等について、巻末に用語集を設けては如

       何か。

        ２点目として、３４ページのＥＳＤの推進は、年間指導計画にも影響を与

       えるものかと思うが、このことについて、教職員に周知はされているのか。

        ３点目として、６９ページに弁護士等による個別相談を推進する旨が記載

       されているが、個別相談という表現では、教職員誰もが直接相談できるもの

       と思われるのではないか。

教育総務課長  １点目については、検討する。

指導課長    ２点目については、市立学校長会議や各研修等を通して周知をしていく。

学校教育部長  ３点目については、検討する。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）
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６ 議 事

茂呂教育長 議案第１号から議案第６号は議会案件のため、また、議案第７号から議案

       第１２号は人事案件のため秘密会で行いたいが如何か。

委 員     （異議なし）

茂呂教育長   異議なしと認め、議案第１号から議案第１２号は秘密会で行う。

７ その他

（１）令和３年川口市はたちの集い結果報告について

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

８ 休 会

茂呂教育長   以上をもって休会する。（午後２時２０分）


